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      広報委員会 発行 

  〒240-0006 

  横浜市保土ケ谷区星川 1-12-6 
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歓迎会 ＆ お楽しみ会 

 

新しく入会された４名のメンバーの歓迎会とお楽しみ会が行われました。 

午前中は「ボッチャ」のルールの説明や点数の付け方を図解説しました。 

皆さんお話も弾み、楽しい時間を過ごしました。お弁当は「ワイズ」の幕の内弁当

を注文しました。おかずは１０種類ぐらい有り、盛り沢山の内容でした。 

雨天の為、阿久澤さんと石原さんの２名が参加出来ず残念でしたが、新しいメンバ

ーさんと共に、良い雰囲気でリハビリに取り組めたら、良いと思います。 

   

記 広報委員 荒木 清子   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春のバスハイク 

「ヤクルト工場 裾野工場見学と沼津港での食事」 

 

５月 18 日(水)星川駅８:４５に集合し９:００に出発予定でしたが、 

事故渋滞により、ふじバスやメンバーさんの到着が遅れるというハプニングがあり

ました。９時０６分、無事に皆揃い 38 名で出発しました。 

当日は五月晴れのすがすがしい天気に恵まれ、バイパスで渋滞が有りましたが、 

東名に入る頃には流れが良くなりました。 

海老名ＳＡでトイレ休憩を取り、厚木を過ぎた辺から 

前方に、雄大な富士山を見ることが出来ました。 

 

E-mail: karugamo-kai@minos.ocn.ne.jp 

 

 

井上代表からの挨拶 
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11:10 予定より 20 分遅れて、ヤクルト工場に到着。広報室担当の方に案内して

頂き「ジョア」「プレディオ」の製造工程を見学しました。原料の仕込みから一貫

した生産システムの素晴らしさと、広大な緑の敷地に広がる工場が、とても綺麗で

した。 

それと工場内を見学している時に、従業員の方々から挨拶をしてもらい嬉しかった

です。 

 

 

ヤクルト工場から約 30 分位で「竜宮海鮮市

場」に到着し、13時から食事となりました。 

メニューは(乙姫)「刺身の船盛りと炊き込み

ご飯・金目鯛の煮付け他」でお腹一杯になり

ました。食後は市場内のお買い物コーナーで

各自、袋一杯買い物をしました。 

14:30 に市場出発、途中の海老名ＳＡで休憩

を取り、星川駅 16:20 に無事到着しました。 

今回のバスハイクは、お天気が最高で楽しい一日でした。 

ふじバスの運転手・カイド・添乗員の皆様、大変お世話になり有難う御座いました。 

参加された皆さん、お疲れ様でした。 

 

 

記 イベント委員 井上 文二 
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「銅板工芸作品展」を見て 

 

平成 28 年 5 月 24 日(火)から、6月 2日(木)に、横浜市市民プラザ 3 階ギャラリー

で、恒例の銅板工芸の作品展が開催されました。カルガモの会でも、5 月 31 日(火) 

午後に見学しました。 

作品は「カルガモの会」「中途障害の集い きさらぎの会」「銅板工芸 岩崎教室」

から出品され、どれも力作ばかりで力量の差がはっきりとされ、未熟さを実感しま

した。夏井先生も作品展のお疲れの様子もなく見学者の方と、和やかな談話を交わ

しておられました。 

夏井先生、諸先輩からご指導ご鞭撻を賜り、一歩でも近づくよう励みたいと思いま

した。 

 

記 広報委員 井上 仁 

 

 

 

 

「フリーマーケット」に初参加 

 

5 月 21日 (土)、9:30～3:00 保土谷区役所前にて行われた、フリーマーケットに 

出店しました。昨年までは保土ヶ谷花フェスタに参加していましたが、 

今回初めての参加となります。 

区役所前に 100 店近くが出店しており、当日は天候に恵まれ当初心配していたビ

ル風も無く、無事に終わることが出来ました。 

子供が少なく「くるくるレインボー」の販売は今一つでしたが、その他の製品が思

いの外売れ、１万円の売り上げとなりました。 

 

記 製品管理委員 川口 敏明 
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新メンバー紹介 

松丸 喜代美  

出身地 横浜市 

趣味 読 書 

 

病気になってから、外に出るのが嫌になっていました。 

でも人に勧められて「カルガモの会」に通う様になり、慣れてくると、だんだん楽

しくなって来たので、これからも少しずつ表に出ようと思っています。 

今後とも、どうぞ宜しくお願いします。 

 

阿久澤 民夫 

 

３月１７日(木)晴れ 

、 ははじめて午後まで、カルガモの会の活動に参加しました。 

体がうまく動かないながらも、楽しく過ごすことが出来ました。 

「ぎこちない気持ちが取れてくれば、もっと自分らしくできる

かも。今後に期待したい。」 

今週になってから、雨が降るごとに春の香りが感じられ、沈

丁花の花が咲いて、クチナシが香っています。長らくの別れがあり、その分新しい

出会いがあります。煌めく日差しの中に期待を込めたい。 

久しぶりにパソコンに触れてみました。病気になって初めてのこと。 

触れられる楽しさで、わくわくできたのが良かったです。 

しばらくは、週１回（木）の参加となりますが、宜しくお願いします。 

 

 

菅原 俊一 

趣味：野球、バドミントン、フリスビー。ボッチャにも挑戦したいです 

好きな食べ物：カレー（辛口）、パスタ、ハンバーグが好きです 

９月が誕生日なので 自動車免許を更新したいです。 

現在はカルガモに来られる時は毎日来ています。 

 

「お知らせ」 

８／３（水）夏のイベント「そうめん流し」は中止となりました。 

夏の暑さで胃腸炎流行の兆しの為、次年度については来年話し合いで決定します。 

イベント委員 井上 文二 

 


